

Déclaration CGT au CSE du 30 septembre 2021

A la CGT nous avons toujours préféré l'union à la division, contrairement à la direction qui essaye de diviser les fabricants (techniciens, opérateurs) et les managers en accusant ces derniers d'être la cause des problèmes de payes en ne faisant pas correctement leur travail de saisie sur le logiciel paye.

Depuis plus de deux ans, sur Framatome Jarrie, nous constatons un gros disfonctionnement au niveau des payes (manque de personnel, complexité des différentes primes du personnel, ou simple volonté de la direction).

La CGT Framatome Jarrie passe une grande partie de son temps à s'occuper ou à régler ces problèmes liés à la fiche de paye.

Pour faciliter tout ça, à partir du 1^{er} octobre 2021, malgré nos multiples alertes, la direction centrale n'a rien trouvé de mieux que de délocaliser le service paye de Framatome Jarrie à ST Marcel et de centraliser tous les services payes de Framatome sur ce site.

Nous alertons la direction sur cette future situation qui n'améliorera pas le dialogue social, dialogue qui s'est fortement dégradé à cause de ces problèmes de paye.

Nous tenions à féliciter et à remercier tout le personnel du secteur chimie (journaliers, soutiens chimie, postés, maintenance) pour leurs efforts fournis pendant cette campagne HF compliquée et laborieuse. La CGT regrette le manque de reconnaissance de la direction pour tous ces efforts fournis.

La seule récompense qui attend les salariés sera la diminution de leur prime de production et la diminution de leur prime d'intéressement dû au retard de la campagne HF qui entrainera un retard sur les objectifs ZR. Pour rappel la CGT n'était pas signataire de l'accord d'intéressement lié au tonnage (1600 Tonnes) de la campagne ZR.

Encore une fois le dialogue social est bafoué. D'après la communication de la direction ce dialogue est primordial, pourtant depuis 1 an nous sommes menés en bateau par cette dernière au sujet de la forfaitisation des primes de postes, qui règlerais une grosse partie des problèmes de payes et améliorerais fortement le dialogue social si cher à la direction.

Malgré l'ignorance de la direction de Framatome Jarrie pour donner suite aux multiples tentatives de la CGT d'ouvrir des négociations pour la forfaitisation et pour les jours de remontes, nous avons décidé de passer par la direction centrale. Nous attendons avec impatience leur retour pour donner le mandat qui permettra enfin à notre direction d'ouvrir de vraies négociations sur ces sujets et qui permettra nous l'espérons d'améliorer le dialogue social.